

ABSTRAK

INDRA SETIAWAN. 2023. Peran Dinas Ketenagakerjaan Dalam Pemberdayaan Masyarakat Di Kota Makassar. Skripsi. Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Ibu Hj Naidah dan Bapak ilrwan Abdullah.

Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui peran Dinas Ketenagakerjaan Dalam Pemberdayaan Masyarakat Di Kota Makassar. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan sekunder. Teknik Pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan observasi dan dokumentasi di lapangan. Dan teknik analisis data yang digunakan adalah reduksi data, penyajian, dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat diuraikan terkait peran Dinas ketenagakerjaan Dalam Pemberdayaan Masyarakat Di Kota Makassar yaitu Peran tersebut berupa kegiatan pemberdayaan masyarakat dengan memberikan informasi lapangan pekerjaan dan berupa program pelatihan sebagai peningkatan produktivitas tenaga kerja untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat. seperti pada hasil yang di capai dalam meningkatkan keterampilan masyarakat yaitu 95% lebih peserta terampil dalam mengikuti beberapa program pelatihan. Dengan adanya pelatihan memberikan kesempatan agar masyarakat dapat mengali potensi sesuai dengan kemampuan yang dimilikinya yang menunjukkan bahwa upaya pemberdayaan masyarakat yang dilakukan oleh Dinas ketenagakerjaan Mendorong, serta memotivasi masyarakat untuk berkembang (*Enabling*), dan memperkuat potensi masyarakat (*Empowering*) dalam meningkatkan kemampuan masyarakat, sehingga masyarakat mampu meningkatkan sumber daya manusianya dan menciptakan lapangan kerja yang baru. Karena Dinas Ketenagakerjaan dapat berperan dalam pemberdayaan masyarakat yang bertujuan untuk menciptakan daya saing yang di tentukan oleh kemampuan. Namun kurangnya pengetahuan, serta kondisi dan keadaan masyarakat kurang mendukung, sehingga melalui kegiatan-kegiatan program pelatihan inilah yang dapat meningkatkan kemampuan, keterampilan dan memberikan kesempatan masyarakat dalam mencapai kemandirian yang lebih baik.

Kata kunci: *Dinas ketenagakerjaan, pemberdayaan masyarakat*